

Rando et galettes pour bien commencer l'année

🕒 1 min



Le président de la Randonnée cérétane, Bernard Lambert, a cédé son poste à Françoise Taredellas, lors de la dernière assemblée générale. Mais les activités continuent et les randos multiples satisfont tous les groupes d'âges et de niveaux différents. Avec toujours un bel engouement qui fédère jeunes et anciens dans l'amour de la marche, de la nature et de ce merveilleux territoire. La tradition de la Rando galette mène les marcheurs sur différents sites du Vallespir, Maureillas, Montbolo. Cette année, c'est la chapelle Saint-Paul, mise gracieusement à disposition par la mairie, qui a accueilli la troupe après les randonnées organisées par le bureau, dimanche 14 janvier. La plus longue grimpeait sur la Petite boucle de Taillet rejoignant Notre-Dame de la Roura, une autre pour les promeneurs suivait la vallée de la Palmera et enfin la Rando santé passait par Rives Altas et Riu Cerdà. Quelques adhérents, moins en forme, ont rejoint le point de rendez-vous en voiture et ont pu déguster les succulentes galettes à la frangipane ou les tortells aux fruits confits saupoudrés de grains de sucre, accompagnés de bolées de cidre. Outre la surprise de trouver la fève, de

désigner roi ou reine d'un jour, l'événement est l'occasion de se rencontrer, d'échanger, de partager, gage d'amitié autour de centres d'intérêt communs. Le temps magnifique a permis la dégustation à l'extérieur de la chapelle, où Françoise Taradellas, après les remerciements d'usage, saluait les administrateurs, les bénévoles, les adhérents et la trentaine d'animateurs dont l'implication et l'engagement exigent beaucoup de temps et d'énergie au service du club, à l'image du président sortant, Bernard Lambert, chaleureusement ovationné. Et sous les oliviers séculaires de la chapelle, le soleil auréolant le Canigou réchauffait les cœurs dans l'allégresse d'une journée sportive et festive comme les aime la Randonnée cérétane.

Magali Mas-Ferrari

